



La empresa es proveedora de los servicios integrales asociados a las Tecnologías de la Información, capaz de informatizar los procesos internos de su organización.

La Empresa Nacional de Software, DESOFT, tuvo sus orígenes en el mes de octubre de 1977, cuando fue creada la Unidad Presupuestada Buró de Sistemas Automatizados de Dirección, BURÓ SAD, la cual se dedicó, fundamentalmente, al desarrollo de software estándar y diseño de Sistemas. Su Organismo rector era el Instituto Nacional de Sistemas Automatizados y Técnicas de Computación, INSAC.

En 1986, se produce la fusión del BURÓ SAD y la Empresa de Servicios a Centros de Cálculo, SERVICEC, que había sido constituida en 1978. Producto de esta unión queda creada la Empresa Nacional de Aplicaciones, ENAP.

A finales del año 1989, se efectúa otra unificación: la ENAP y SERVITEC, dando como resultado la creación de una entidad denominada Empresa de Servicios Informáticos de Ciudad de La Habana, ESICH, donde la antigua organización ENAP queda conformada como una Subdirección de la ESICH.

El 8 de febrero de 1995 la ESICH deja de tener en su estructura a SERVITEC, retomando ésta, su identidad como era antes de la fusión. Así, nuestra empresa en aquella etapa, adopta el nombre de SOFTCAL.

En los meses finales del año 2003, las Empresas de Servicios Informáticos existentes en las provincias del país, las ESI, (que en su mayoría ya existían desde la década de los años ochenta), se unifican con SOFTCAL. Ya en abril de 2004, SOFTCAL adopta el nombre: DESOFT S.A.

Las ESI se conformaron como Divisiones Territoriales de DESOFT. Se integraron, además, a la nueva Organización, las extintas empresas CENTERSOFT y parte de SOFTEL con la incorporación de especialistas y también productos de aquellas. Representada en toda Cuba, por sus Divisiones Territoriales y en el Municipio Especial Isla de la Juventud, además, gran número de Municipios cuentan también con la representación de la Empresa Nacional de Software.

La Empresa de Aplicaciones Informáticas, DESOFT, surge el 1ro de enero de 2015 a partir de la extinción, al cierre del 2014, de la sociedad mercantil de capital 100 % cubano, DESOFT S.A.

La nueva empresa tiene, entre sus objetivos y proyecciones futuras, los siguientes:

- Comercialización de un ERP cubano para la gestión empresarial, basado en los principios del sistema de gestión integrada.
- Desarrollo de aplicaciones para la telefonía móvil Proyecto D´Cuba.
- Sitio para la lucha contra la subversión.
- Incremento de las exportaciones.

Para obtener estos resultados esperados, que tributen al cumplimiento de la misión de informatizar la sociedad cubana y ser reconocidos en esta labor, la empresa se ha definido en su Planeación Estratégica al 201, trabajar en el diseño a implementación de un modelo de negocios basado en los siguientes elementos:

- Gestión de software como servicio (SaaS)
- Gestión del conocimiento como herramienta.
- Modelo de Gestión Empresarial con la Gestión por Proyectos como colofón.
- Arquitectura de red descentralizada pero con un dominio único.

Nuestros servicios

- Servicios que informatizan sus procesos internos
- Servicios que informatizan sus procesos internos
- Diagnóstico y consultoría
- Diagnóstico y consultoría
- Formación y Asistencia
- Formación y Asistencia
- Servicios de valor agregado a la telefonía móvil
- Servicios de valor agregado a la telefonía móvil